
 
PREVIM 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE PARANAÍBA - MS 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 003/2025 – PREVIM 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco (25.03.2025) às sete 

horas e trinta minutos (07:30) na sede Administrativa do Previm, situada na Rua Otto Lemos 

Fleury nº 225 – Jardim Santa Mônica, reuniram-se os Membros do Conselho Administrativo e 

da Diretoria Executiva, em reunião ordinária e conjunta, por convocação regimental. Abertos 

os trabalhos pela Presidente do Conselho Administrativo, Maria de Fátima Dutra Romano, que 

agradece a presença de todos e justifica a ausência das Conselheiras Lilian Aparecida de Souza 

e Sthefane Franco Rosa.  

A seguir a Presidente apresenta a Pauta da Ordem do Dia: em apreciação ao voto da relatora 

Rosilita Monteiro de Araujo Rocha ao processo 002/2025 em que a segurada Maria Angela 

Pereira Pedroso requer Aposentadoria, sendo apreciado foi aprovado por unanimidade.   

 

Palavra Livre: A Presidente do Conselho Administrativo, Maria de Fátima Dutra Romano, 

invocando a Lei Complementar nº 011/2001, em especial o art. 55, inciso III e art. 56, inciso 

IV, coloca em discussão para posterior votação os Balancetes dos meses de Janeiro e 

Fevereiro/2025, que sendo apreciadas foram aprovadas por unanimidade. 

Foi colocado em discussão para posterior votação o CÁLCULO ATUARIAL, data base dos 

dados 31/12/2024, para o exercício de 2025, realizado pela empresa Melo Atuarial Cálculos 

LTDA. Os índices atuais foram mantidos, quais sejam: alíquota dos servidores ativos e inativos 

será de 14% (quatorze por cento), e a alíquota patronal será de 25% (vinte e cinco por cento), 

sendo 14% de custo normal e 11% de amortização do déficit. Sendo apreciado foi aprovado por 

unanimidade.  

O Diretor Executivo, Marcelo Alves de Freitas, informou que enviou Ofício à Prefeitura 

solicitando a formalização da indicação dos membros titulares e respectivos suplentes, entre os 

servidores efetivos do quadro ativo ou aposentados/pensionistas do Município de Paranaíba, 

para a composição dos Conselhos do Previm. Além disso, ressaltou que a prorrogação do 

Mandato dos Conselhos do Instituto poderá contrariar as normas do TCE/MS e demais órgãos 

fiscalizadores. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião, determinando a mim, 

Geny Maria Vieira das Graças, que lavrasse a presente ata, que após lida, se aprovada, vai 

devidamente assinada por mim e pela Presidente.  

 

 

Maria de Fátima Dutra Romano              ____________________________ 

 

 

 

Geny Maria Vieira das Graças                    _____________________________ 
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